A partir del 28 de marzo y hasta el 23 de octubre

El Aeropuerto de Bilbao comenzará la temporada de verano con nuevos destinos

 El Aeropuerto continúa con su tendencia alcista en número de pasajeros y movimientos de aeronaves

10 de febrero de 2004

A las cero horas del próximo 28 de marzo se realiza el cambio de temporada en el transporte aéreo europeo (hay dos a lo largo del año: invierno y verano), que coincide con la entrada en vigor del nuevo horario de verano en toda la Unión Europea. Entre los meses de marzo y octubre las compañías aéreas ajustan sus programaciones de vuelos a las modificaciones de la demanda que tiene un perfil marcadamente diferente entre los meses de invierno y verano, que coincide con el periodo de vacaciones.

El Aeropuerto de Bilbao comienza la temporada de verano con nuevos destinos, un aumento de pasajeros y de operaciones. Aunque en la red de AENA (Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea) hay una continua tendencia alcista, cabe destacar las óptimas cifras del aeropuerto bilbaíno que sigue manteniendo su incremento, tanto en número de pasajeros, en movimientos y en kilogramos de carga transportada. Como ejemplo, señalar que en 2003, pasaron por las instalaciones del Aeropuerto de Bilbao un total de 2.850.511 pasajeros, un 15,7% más que en 2002. Por lo que respecta a movimientos, se operaron 44.006 (10,5%) y transportó 3.813.599 kilogramos de carga (3,1%).



Estos incrementos se deben, fundamentalmente a las fuertes inversiones realizadas en el Aeropuerto de Bilbao y al óptimo nivel de sus infraestructuras gracias al Plan de Infraestructuras 2000-2007 del Ministerio de Fomento. La finalidad de este Plan es dotar al Aeropuerto de Bilbao de unas modernas instalaciones e infraestructuras que permitan atender, dentro de unos adecuados niveles de seguridad y calidad, la demanda del tráfico aéreo.

AENA, consciente del desarrollo del Aeropuerto, pondrá en marcha la nueva temporada de verano que comenzará el próximo 28 de marzo y durará hasta el 23 de octubre. Las novedades y destinos más destacados en el aeropuerto bilbaíno son los siguientes:

Stuttgart: habrá dos vuelos (uno de origen y otro de destino) los lunes, miércoles, viernes y domingos con una compañía aérea; también operará este mismo destino otra compañía aérea los martes, miércoles, viernes y domingos con una frecuencia de dos movimientos (una arribada y un despegue).

Malpensa: en esta temporada de verano habrá dos operaciones diarias (una salida y una llegada) con el Aeropuerto de Milán - Malpensa.

Bruselas: a partir del 29 de febrero, y de lunes a sábado, habrá dos movimientos con este destino (llegada y salida).

Estocolmo: dos movimientos los jueves y los domingos.

Zúrich: durante toda la semana habrá dos movimientos con la ciudad Suiza.

Dublín: dos movimientos (origen y destino) los miércoles, viernes y domingos.

Tenerife: todos los sábados a partir del 17 de julio, habrá dos conexiones (una salida y una llegada) con el Aeropuerto de Tenerife Sur.